

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	21.01.2020	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Kostenlose Abholung von Sperrmüll zweimal im Jahr**

Vorlage Nr.: 20200960

**Die Grünen im Ortsbeirat
Nördliche Innenstadt**

Herrn Ortsvorsteher
Antonio Priolo
Stadtverwaltung Ludwigshafen
Fachbereich Innensteuerung
Sparte Recht, Versicherung
und Gremien

Gisela Witt, Fraktionssprecherin
Dieter Netter

Kontakt
Gisela Witt
Welserstr. 18
67063 Ludwigshafen
Tel. 0621/6290529

Ludwigshafen, 07.01.2020

Antrag: Sperrmüll zweimal im Jahr kostenlos abholen

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

für die Sitzung des Ortsbeirates am 21.01.2020 stellt die Fraktion der GRÜNEN den folgenden Antrag:

Der Ortsbeirat bittet den Stadtrat und die Verwaltung um die Wiedereinführung der kostenlosen Sperrabfallabholung auf Abruf zweimal im Jahr in der Nördlichen Innenstadt oder alternativ die Wiedereinführung Straßensperrmülls zweimal im Jahr.

Begründung:

Seit der Abschaffung des Straßensperrmülls nehmen die illegalen Abfallentsorgungen im Stadtbezirk zu. Das Problem nahm noch einmal zu mit der Abschaffung des zweiten kostenlosen Abholtermins von sperrigen Abfällen. Der Illegal abgestellte Müll ist nur einzeln zu entsorgen und trägt neben steigenden Gebühren zu viel Unmut sowohl bei den Stadtteilbewohnern als auch bei Gästen bei.

Alle bisherigen Maßnahmen haben keine Verbesserung ergeben. Durch die zunehmende Vermüllung des Stadtteils ziehen mehr und mehr Bewohner aus dem Stadtteil weg, die sich das leisten können. Damit werden seit Jahren die Ziele konterkariert, die man mit der jahrzehntelangen Förderung der Sanierung anstrebte.

Das Problem wird wahrscheinlich auch dadurch vergrößert, dass in vielen Haushalten der Nördlichen Innenstadt entweder kein Auto verfügbar ist oder Bewohner*innen keinen Führerschein besitzen. Diejenigen mit Auto müssen Ihren Sperrmüll einzeln mit dem PKW zu den Wertstoffhöfen bringen, was unnötigen Autoverkehr verursacht. Es gilt schnell Abhilfe zu schaffen und nicht noch Jahre zu warten, bis die Stadtteile der Nördliche Innenstadt zum Ghetto werden.

Mit freundlichen Grüßen
Gez. Gisela Witt
Fraktionssprecherin

Dieter Netter